



Medienmitteilung Gemeinde Erstfeld, frei zur Veröffentlichung ab sofort

## **Erstfeld – Energiestadt mit Gold-Label und nützlichen Angeboten für die Bevölkerung**

**Am Samstag, 18. November, ist es wieder soweit – erneut findet in Erstfeld ein Repair-Café statt: Von 9.00 bis 13.00 Uhr können Sie Ihre Sachen ins Gemeindehaus bringen und dort gemeinsam mit Fachleuten kostenlos reparieren. Am Energiestadt-Apéro zwischen 11.00 und 12.00 Uhr wird auf die Re-Zertifizierung der Gemeinde als Energiestadt mit Gold-Label angestossen.**

Für das Repair-Café am 18. November konnte die Energiestadtkommission die Elektronik-Fachleute von hackerspace uri, den Werkunterricht der Schule Erstfeld sowie zwei Textilfachfrauen gewinnen. So werden am 18. November im Mehrzwecksaal des Gemeindehauses folgende Gegenstände repariert: Haushaltsgeräte (z.B. Pfannen oder Mixer), Textilien (Kleider, Vorhänge usw.), Elektro- und Elektronikgeräte, Lampen, Schmuck, Spielzeug, Holzgegenstände und kleinere Möbel. Dank einem Nummernsystem muss niemand Schlange stehen. Die Wartezeit vertreiben kann man sich in der Kaffeestube des VBC Juventus.

Im Rahmen des Repair-Cafés findet ausserdem von 11.00 bis 12.00 Uhr ein Energiestadt-Apéro für die Bevölkerung statt. Dazu sind Sie herzlich eingeladen. Gemeindepräsident Walter Marty, Walter Planzer von hackerspace uri und Peter Dittli, Geschäftsführer der Gemeindewerke Erstfeld, geben kurze Inputs rund um die Themen Klima, Kreislaufwirtschaft und Energie. Zum Anstossen gibt es gute Gründe: Erstfeld hat dieses Jahr die Re-Zertifizierung als Energiestadt mit Gold-Label erfolgreich bestanden – mit 83,7 Prozent der möglichen Punkte. Unsere Gemeinde spielt damit in einer Liga mit grösseren Ortschaften wie Winterthur, Siders oder Yverdon-les-Bains. Behörden und Verwaltung freuen sich sehr über diesen positiven Bescheid und danken allen, die dazu beigetragen haben. Erstfeld will auf dem bisherigen Weg weitergehen und insbesondere die Angebote an die Bevölkerung (Repair Café, Informationsanlässe und Beratungen zu verschiedenen Themen rund um Klima, Umwelt und Energie) weiter ausbauen. Der Energiestadt-Apéro am 18. November bietet eine gute Gelegenheit, sich darüber auszutauschen, Fragen zu stellen und Feedback zu geben.

Erstfeld, 6. November 2023